
 

 

 
令和６年度  上林小学校   コミュティ・スクール「５年目」となりました！ 

 上林小学校はコミュニティ・スクール５年目となりました。学校運営協議会

委員の皆様には、東温市教育委員会より任命書が交付されます。４月２０日、

ＰＴＡ総会にて委員の方の紹介をさせていただいた後、第１回学校運営協議

会を行いました。昨年度に引き続き、令和６年度の会長は上林区長の山内正

吾さんです。副会長は上林小学校ＰＴＡ会長の森貴文さんが引き受けてくだ

さいました。今年度は新しい風を取り入れながら、様々な活動をより工夫して

地域とともにある学校づくりを構築していきたいと考えています。地域の皆様、

どうぞよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和６年度  上林小学校学校運営協議会委員  

名前  推薦分野  役職など  

山内  正吾  地域代表  
委員長  上林区区長  

学校評価委員  

前園  実知雄  地域有識者  法蓮寺住職  学校評価委員  

森  光夫  地域代表  上林公民館長  学校評価委員  

森  忠臣  地域有識者  学校評価委員  

森  数正  民生・児童委員  学校評価委員  

渡部  勝正  民生・児童委員  学校評価委員  

大野  弘美  地域有識者  学校評価委員  

森  貴文  保護者代表  ＰＴＡ会長  学校評価委員  

神野  文  オブザーバー  地域コーディネーター  

渡部  謙吾  学校代表  上林小校長  学校評価委員  

岡山  ひとみ  学校代表  上林小教頭  学校評価委員  

花山  弘美  学校代表  上林小教務  学校評価委員  
 

令和６年度№１  東温市立上林小学校  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の学校運営協議会の日程  

回数 月日 主な内容 併せて行う行事等 

１ ４月 20日（土） 
設置要綱説明  
年間計画確認 

ＰＴＡ総会 

２ ５月 31日（金） 
熟議「地域の願い・これからの上
林教育について・運動会につい
て」 

令和６年度委員委嘱 
第１回学校関係者評価委
員会 

３ ８月 31日（土） 
熟議「地域の願い・これからの上
林教育について」 

ＰＴＡ奉仕作業 
 

４ 10月 20日（日） 
熟議「地域に根差す上林っ子の育
成について」 

運動会 

５ １月 29日（水） 
今年度の反省・次年度の計画 学芸会総練習・第２回学

校関係者評価委員会 

熟議での主な御意見  

○ 今年度はさらにバージョンアップしていきたい。祭りの際には体育館を押さえてお

くことや宮総代・区長への相談など検討をするとよい。以前は、祭りの時に 60～80

人程が体育館で昼食をとっていた。今は子供の人数も減ってきている。 

○ 昨年、一昨年と、上林の取組を冊子にまとめられていて、先生方が熱心に取り組ん

でいる。学会で上林のことを発表するなど、全国的に注目されている学校であること

が分かった。引き続き、お願いします。 

○ 昨年度のように子供たちと上林を歩きたい。今年度も「上林めぐり」が予定されて

いるが、その日は子供たちのために予定を空けておく。 

○ 地域の行事等、20 年前と同じことは無理である。改革を目指し、みんなが参加し

やすい祭り等、できる方法を模索していきたい。 

○ これまでの取組は消極的だと思っており、考えていることや言いたいことがある。 

○ 「上林めぐり」に参加して、前園先生のお話を聞きたいと思っている。 

○ 行事に参加しやすい関係性を作っていきたい。何かありましたら御意見等お願いし

ます。 

○ 今年度は上林小学校創立 149年目で、来年は 150周年となるので、今から準備を

しておきたい。また、働き方改革を念頭において取り組んでいきたい。今年度はやの

ひろみさんを講師に招いたり、松山聖陵高校との連携をしたりし、外部との連携を強

化していきたいと考えている。 

 

 

 

 

貴重な御意見をありがとうございました。  



 


